

## Marie-Juliette Tanguy a reçu la médaille de la Jeunesse et des Sports

Ancien maire de Saint-Léger-sous-Cholet. Marie-Juliette Tanguy a été décorée de la médaille d'argent du ministère de la Jeunesse et des Sports lundi.

Sur proposition de Roselyne Bachelot, ministre de la Jeunesse et des Sports notamment, Marie-Juliette Tanguy, conseillère municipale de Saint-Léger-sous-Cholet et maire de 2001 à

2008, a reçu lundi la médaille d'argent de la Jeunesse et des Sports, des mains de Jean-Louis Pié, directeur départemental Jeunesse et des Sports. Cette médaille « vient remercier ton investissement comme parent et bénévole, comme élue lors de la création du centre social en 1981, et le soutien apporté à la création de la bibliothèque municipale », a précisé Jean-Paul Ollivares, maire.

### Développer la vie associative

« C'est une distinction qui s'adresse à des gens qui ne veulent pas l'avoir », a déclaré Jean-Louis Pié. Une distinction accordée en commission nationale. « Accompagner, aider à la création de centres sociaux, c'est aider des structures qui contribuent au développement de la vie associative », a-t-il expliqué, ajoutant qu'en ce qui concerne la bibliothèque, c'est également aider « le développement de la lecture et de l'écriture ». Cette médaille n'est « surtout pas liée à un parcours politique ».

« Cette distinction, on la reçoit parce qu'on a travaillé avec les autres », a reconnu Marie-Juliette Tanguy. S'adressant aux personnalités invitées pour cette remise de médaille, élus anciens, comme Alphonse Leray, le premier maire avec lequel Marie-Juliette Tanguy a travaillé, et actuels, représentants d'associations, elle a reconnu que « sans vous, on ne peut rien faire dans ce domaine-là ».



Marie-Juliette Tanguy a été décorée lundi soir par Jean-Louis Pié (à droite) sous les yeux de Jean-Paul Ollivares, qui fut son adjoint entre 2001 et 2008, avant qu'elle ne devienne une de ses conseillères municipales

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 18 décembre 2008

## Jeunesse et sports : l'action de Marie-Juliette Tanguy distinguée

C'est Jean-Luc Pié, directeur départemental de Jeunesse et sport, qui a présidé, lundi à la mairie de Saint-Léger, la remise de la médaille de la jeunesse et des sports à Marie-Juliette Tanguy. Il a été accueilli par Jean-Paul Ollivares, maire, en présence d'Alphonse Leray, le premier maire qu'elle a connu, comme adjoint, avant d'être adjointe de Jean Tignon, excusé pour cette cérémonie, comme Maurice Ligot président départemental des médaillés. Etaient aussi présents : les membres du conseil actuel, ceux du conseil précédent, dont Marie-Juliette Tanguy était le maire, et les présidents d'associations.

Le maire s'est dit très heureux d'accueillir Jean-Luc Pié, pour « présider cette cérémonie qui distingue Marie-Juliette, avec qui j'ai travaillé comme adjoint, qui m'a fait confiance en me demandant si je voulais tenter de briguer sa succession. Je la remercie d'autant plus qu'elle reste dans l'équipe pour apporter avis et conseils. »

« C'est par la promotion du 14 juillet 2008, que cette médaille vous a été décernée », explique Jean-Luc Pié, qui souligne les investissements de la récipiendaire. Comme parent, bénévole, élue, en développant avec le centre social : les actions petite enfance, pour les jeunes, le culturel en soutenant la création de la bibliothèque... « Cette médaille s'adresse à des gens qui ne la réclament jamais.



Marie-Juliette Tanguy au service de la commune depuis 1977 : une distinction méritée.

C'est votre manière de défendre une certaine éthique d'intervention sociale et de fédération des énergies qui est récompensée, votre investissement à monter, organiser, se structurer. »

Marie-Juliette Tanguy, émue, a remercié « les accompagnants, la vie associative, les équipes qui m'ont aidé à avoir une politique toujours à l'écoute, merci aussi à ma maman qui est là ce soir, à

mes enfants, qui ont dû quelquefois me trouver trop absente. Mais je crois qu'ils ne m'en veulent pas trop, puisqu'à leur tour ils s'investissent aussi. »